



# Claudia Sheinbaum responde tras fallo del T-MEC sobre maíz transgénico

La presidenta de México destacó la importancia del maíz como patrimonio nacional y aseguró que buscará alternativas legislativas para proteger la biodiversidad, pese a la derrota en el panel comercial.



LPO [ 21/12/2024 ]

Claudia Sheinbaum, presidenta de México.

Cuartoscuro

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, reaccionó al fallo del panel del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que determinó que las restricciones mexicanas al maíz transgénico violan las disposiciones del tratado. Desde Ciudad Juárez, Chihuahua, Sheinbaum recordó que el T-MEC, firmado en 2018 por los entonces mandatarios Andrés Manuel López Obrador, Donald Trump y Justin Trudeau, es uno de los acuerdos comerciales más exitosos del mundo, destacando que desde su implementación en 2020, el comercio entre los tres países ha crecido un 48%.

Sheinbaum subrayó la importancia de la relación comercial entre México y Estados Unidos, mencionando que el comercio bilateral alcanzó los 798 mil millones de dólares, y destacó que esta relación tripartita es tres veces mayor que el comercio entre Estados Unidos y China. Pese a la derrota en el panel, la mandataria expresó optimismo y aseguró que el país buscará alternativas: "Vamos a darle la vuelta a esta resolución", dijo, confiando en el trabajo conjunto con el Congreso mexicano.

[Claudia Sheinbaum responde tras fallo del T-MEC sobre maíz transgénico](#)